

# Herbstwanderung 2015

Am 11. Oktober 2015 war es wieder soweit. 67 Wanderfreunde machten sich auf und folgten den Spuren von Karl Schuster, der zum 19. Male zu einer Wanderung rund um Waldheim aufgerufen hatte. Erstaunlich ist es dabei, dass er immer wieder ein Stück des Weges findet, wo auch eingefleischte Waldheimer verwundert feststellen müssen, dass sie hier noch nie waren. Am Güterbahnhof gab es erste Erläuterungen dazu, was hier einst los war an den Rampen, als eben noch Güter per Bahn auch nach Waldheim transportiert wurden. Es ging weiter bergauf und bergab, über Wiesen und Felder, durch die Furt nach Gilsberg, von da durch Heiligenborn und ein Stück Neuschönberg ins Rosenthal hinein, bis wie geplant 12.15 Uhr der Verpflegungspunkt in Kriebethal erreicht wurde. Hier in altbewährter Weise bei der Firma Kießling ein zünftiges Mittagessen. Und auch fast schon zur Tradition geworden, stimmte Wolfgang Müller ein paar Wanderlieder an, in die mehr oder weniger alle einstimmten. Der Rückweg führte in Oberrauschenthal über einen nahezu verwunschenen Pfad zum Bornberg hinauf und von dort wieder hinunter zur Mittweidaer Straße, sodass das Ziel gegen 15.00 Uhr am Rathaus wieder erreicht werden konnte. Die Teilnehmer waren auch diese Mal nicht nur Waldheimer, sondern kamen aus Döbeln, Hartha, Mittweida, Westewitz und Halle. Und alle waren sich wohl einig, dass auch die 19. Wanderung ein gelungenes Unterfangen war, zumal wir an diesem Tag noch einmal hellen Sonnenschein und eine wunderbare Herbstfärbung erleben konnten.

Die nächste Wanderung soll dann am 14. Februar 2016 sein und Karl Schuster hat schon seinen Plan, wohin uns da der Weg über 13 km führen wird. Dazu eine Stimme aus der Schar der Wandersleute: „Danke, Karli! Weiter so, wir freuen uns schon drauf.“

*Dr. Gisela May*

